

Die Yacht schoß im Mondenlicht flußaufwärts; James Thorpe, der von Natur aus feurige Mann, war entschlossen, dem flammenwerfenden Schlepper sofort nachzujagen und sich sein Recht zu verschaffen. Er war im Besitze dessen, was er überzeugenden Indizienbeweis nannte, für die Schuld des Schleppers. James selbst hatte das Steuerrad ergriffen. Alice lehnte zu seinen Füßen. Kapitän und Mannschaft waren vorne. Alice fühlte sich restlos glücklich. Sie war niemals wirklich unglücklich gewesen — und insbesondere war



*Alice lehnte zu seinen Füßen.*